

Estrenan Monólogo de Radrigán



Alexandra Von Harmsel
protagoniza "Isabel desterrada
en Bahía".

Este jueves la nueva agrupación Teatro Joven estrena "Isabel desterrada en Bahía", texto escrito en 1983 por el dramaturgo Juan Radrigán.

El texto de la obra, que muestra la soledad de una mujer marginal que tiene como confidente a un tarro de basura, fue despojado del espíritu contestario de la escritura de Radrigán. "Nosotros queremos dar cuenta de la soledad, nada más", contó Mariana Muñoz, la debutante directora.

El elenco está formado por Alexandra Von Harmsel y Alexis Moreno, quien es el que le da movimiento al escenario. Literalmente. La obra, que se presenta al aire libre en el estacionamiento de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile (Morandé 750), transcurre sobre un triciclo cartonero que sostiene una mediana y que mueve Morero.

El valor de la entrada es "lo que sea su cariño" y las funciones son los jueves, viernes y sábado a las 21:00, hasta el 29 de diciembre.

Estrenan monólogo de Radrigán [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan monólogo de Radrigán [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile